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私たちは株式会社ドリーマー　高知葬祭館、神田葬祭館のスタッフです。毎号数人ずつ登場させていただきます。どうぞよろしくお願いいたします！！　2017年1月発行第38号
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版ドリーマーでは葬儀に関することだけでなく様 な々相談を承っております。

　ひと月の中に５～６日ある友引の日には事前相談会を承っています。
１月・２月の開催日
１月・・・６日（金） １２日（木） １８日（水） ２４日（火） ２９日（日）
２月・・・４日（土） １０日（金） １６日（木） ２２日（水） ２６日（日）
●ドリーマー高知葬祭館・神田葬祭館の２会館で１０時～１４時までの間で１時間刻みで行います。
●お待たせしないために、あらかじめお電話で事前相談の場所・事前相談の希望時間・代表者のお名前・電話番
号などをお知らせください。

　ドリーマーでは地域の皆様方の所にお伺いして、お葬儀について知りた
いこと・エンディングノートの書き方やポイントなどについての説明会を
行っております。

　地域での集まりで終活を考える機会をもたれませんか？また、高知葬祭
館・神田葬祭館でも行うことができます。
　地域の皆様・自治会の皆様でご希望される方は、担当畠中までご連絡く
ださい。

皆様、明けましておめでとうございます。
最近は広場も少なくなったため、見かける

ことはあまり無くなりましたが、もう凧揚げ
はされましたか？
子供の時には正月になると、甫喜ガ峰森林

公園に出かけて、頂上で凧揚げをするのが我
が家の恒例でした。
あれは忘れもしない小学校５年生の時の話です。毎年の

ように甫喜ガ峰で家族そろって凧揚げをしていると、強風で
糸が切れてしまい、南の方に飛んで行ってしまいました。
すると父親が言いました。「探しに行くぞ！！」
私と父親と弟の３人で山を下っていきました。全く道のな

い山をドンドン下っていくと、私も自然と恐怖を覚え、弟は
足が痛いと泣き始めました。

新年あけましておめでとうございます。
皆様は今年一年どんな抱負をお持ち

ですか？
私の抱負は『謙虚な心』今年一年と

言わず持ち続けたいですが…。
私の好きな言葉の一つに「実るほど、

頭を垂れる稲穂かな」があります。
それなりに成功をしている人達はほとんどの方が謙

虚な方ばかりだと聞きます。確かに自分の回りを見渡
すと謙虚な人ばかりです。
お互いに相手のことを尊重し弁え、間合いが取れ

ています。それを見ている自分達は清 し々い気持ちに
なります。
しかし、若いうちから謙虚かというと決してそうでは

なく、話を伺うとかなりやんちゃな事をされていたりと

『鈴木久慶の今年の抱負』
皆様方へ１月・２月 友引事前相談会のお知らせ皆様方へ１月・２月 友引事前相談会のお知らせ

『自治会の皆様へ』

『岡﨑大地の凧上げの話』『岡﨑大地の凧上げの話』
新年、明けましておめでとうございます。

2017 年の幕開けとなりましたが、年末・お正月の玄関の飾りやお歳暮にシクラメンを購入された方も

いらっしゃるのではないでしょうか？

初冬から春まで咲き、大輪系・普通系・フリンジ系・覆輪系そして白・ピンク・紫等、色や種類の豊

富なシクラメンは家庭用・贈答用にとても人気の植物です。

シクラメンはサクラ草科の多年草で毎年咲くはずなのですが、枯らしてしまって捨ててしまうという方もけっこういらっ

しゃるのでは…？

枯らしてしまいがちのシクラメンですが、コツをつかめば長期間そして来年も楽しませてくれるコツをすこし紹介します。

その①　気温が20度以下の季節に購入する。

その②　室内でよく日の当たる窓辺に置く。

その③　水やりに注意する。（土が乾いていたら水をあげて下さい）

その④　終わった花は茎の根元から取る。

これ位の事に気をつけていれば意外に長く楽しむことができますよ！花が終わってしまえば軒下に放っておいてたま～に

水やりをするくらいで、うまくいけば来年も咲くこともあります。

購入された方はぜひ夏越しに挑戦してみてください。

①担当者の対応や接客態度等はいかがでしたか？
大きな悲しみ中で何から何をどうして良いやら頭の中

は不安だらけでしたが担当して下さった町田さんとの

打合せが始まり少しずつ落ち着いて頭の中もまとまり

が出来初め準備をすることが出来ました。

優しく又柔らかく説明をしてくれて、良くしてもらっ

たナーと今も思っています。

②その他のスタッフの対応や接客態度等はいかがでした
か？【納棺・湯かんのスタッフ】
家族も一緒に洗ってやる事ができて嬉しかった。ス

タッフさんも自分達の事も話してくれながら時間をか

けてていねいに洗ってくれました。暖かいお湯でした。

気持ちい〜いの声がしてきそうでした。

③宿泊施設・告別式場の設備・生花等にお気づきの点
はございませんでしたか？
３泊させてもらいました。子供達と久し振りに親子

４人で眠りました。姿有る夫と一日でも多くいられ

た事、幸せに思います。子供達も一日伸びた事で思

い出話しがたくさん出来ました。

か（笑）
その豊富な人生経験をしたことで今の成功があるの

だと感心いたします。
稲穂は実った後で頭を垂れていますが、苗の状態

から頭を垂れることはありません。むしろ垂れていたと
するならば、栄養不足で枯れる寸前（笑）
決してやんちゃを推奨するわけではありませんが、

若い世代の人に向けて言うならば若いうちは多少傲慢
さがあってもいいのかなと思います。頭を垂れること
なく、上を向いてグングンと成長してほしいものです
ね。
そして、豊かな人生（失敗を含む）を歩みながら

経験（栄養）を吸収し、実りある人生を送ってほし
いものです。

アンケート紹介

『ドリーマー生花部のお花に関するこぼれ話』『ドリーマー生花部のお花に関するこぼれ話』 第26回

『ドリーマー高知葬祭館からのご挨拶』『ドリーマー高知葬祭館からのご挨拶』神田葬祭館神田葬祭館『ドリーマー高知葬祭館からのご挨拶』『ドリーマー高知葬祭館からのご挨拶』『ドリーマー高知葬祭館からのご挨拶』神田葬祭館神田葬祭館神田葬祭館

しかし、父親は道に迷っている状況でさえ楽しんでいるよ
うでした。若いころに自衛隊にいた父親は、このような状況
は全く苦にならないそうです。
小学生の２人は全くと言っていいほど、楽しめませんでし

た。
そして山を下っていくこと数時間。突然目の前に道路が！
地名の書いた看板には土佐山田町新改と書いてありまし

た。
甫喜ガ峰森林公園の場所は繁藤駅の近くです。凧を探

し始めたのはお昼前、新改にたどり着いたのは夕方の４時
ごろだったと思います。おおよそ５時間は山の中をさまよっ
ていたことになります。
ちょっとした遭難だったと思います。　ちなみに帰りは

父親の弟さんに送ってもらいました。

謹啓

新年あけましておめでとうございます
皆様良いお正月を迎えられましたで
しょうか。
さて、２０１７年、今年は「とり」年です
ね。
当社は「ご縁」をキーワードに、お会いす
る方への感謝、幸せを願う会社を目指
しております。
葬儀とは、生前の面影を偲び、故人さま
への感謝を伝える場です。
その空間を創るお手伝いをさせて頂
き、ご縁を守っていきたい。
葬儀をこなしていく「葬儀屋」ではなく、
ご縁を大切にする「葬儀社」として、鳥の

様にはばたいていければと思います。
そう思っていただける会館にするため、
今年も一年邁進して参ります。
本年もどうぞよろしくお願い申し上げま
す。

謹白

高知葬祭マネジャー　鈴木　久慶
高知葬祭マネジャー　町田　大成

０１２０－３７－０９８３フリーダイヤル

０１２０－３７－０９８３T E L

注意　もちろん友引以外でも事前相談は随時受け付けております。また、当社の会館以外でも皆様の
ご自宅や公民館などの指定の場所などにお伺いいたします。
ご希望の方は担当畠中まで、お気軽にご連絡ください。

ありがとうございます。「ほっ」と出来る

対応を常に心掛けています。

湯かんもドリーマーは専門スタッフが行っ

ていますが、そういったお声を聞くことで

「お手伝いできて良かった」と喜んでおり

ました。

後々のお手伝いもお任せください。


